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REQUERIMENTO

                                                                 Requeiro à mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as 
formalidades   Regimentais,   seja   concedido   para   o   próximo   dia   13   de   março 
vindouro uma Audiência Pública no Plenarinho desta Casa a partir das 9h até as 
12h,   para   discussão   do   projeto   de   intervenção   urbana,   a   ser   proposto   pelo 
Governo do Estado e Prefeitura da Cidade do Recife, ora em fase de elaboração, 
que será executado passando pela Av. Agamenon Magalhães, nesta cidade desta 
feita   solicitamos   que   seja   convocado   para   expôlo,     o   Sr.  Amir  Schvartz, 
Secretário Municipal de Planejamento Participativo, Obras e Desenvolvimento 
Urbano e Ambiental da PCR 

Da decisão desta Casa dêse ciência ao Senhor Dr. Bruno 
Celso de Araújo Ferraz, Coordenador da Câmara Especializada de Arquitetura do 
CREA Conselho Regional  de Engenharia e Arquitetura/PE  e Presidente do 
IABInstituto  de  Arquitetos  do  Brasil  Seccional  de  Pernambuco,      para  que 
possam estar presentes nesta Sessão de tão relevante discussão. 

JUSTIFICATIVA

                          Após a polêmica intervenção urbana realizada na Av. Conde da  
Boa Vista, que resultou no comprometimento viário daquela importante artéria 
urbana de nossa cidade,  a Prefeitura do Recife, em parceria com o Governo do 
Estado e SETRANS  Sindicato das Empresas de Transporte de Passageiros de 
Pernambuco   anuncia  agora que  se encontra em elaboração um outro projeto 
que irá   implantar o projeto denominado   “Corredor NorteSul” de transporte , 
que será iniciado em Igarassu e   chegará até a localidade de Cajueiro Seco no 
Município   de   Jaboatão   dos   Guararapes.   Este   percurso   envolve   a   Avenida 
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Agamenon Magalhães, a “espinha dorsal” do trajeto, por onde circulam 80 mil 
veículos, diariamente, em direção as zonas Norte, Sul, Leste e Oeste da cidade.

                             Com o objetivo de evitar que sejam repetidos os graves erros de  
concepção e execução verificados no projeto de requalificação na Av. Conde da 
Boa Vista, se faz necessário que esta Casa abrigue uma ampla discussão sobre 
esta   intervenção,  ora  em fase  de estudo e  concepção,  que vai  afetar  direta  e 
indiretamente  milhares de veículos e pessoas e  que  utilizam aquela via urbana 
para seus deslocamentos cotidianos.

               O assunto   tem uma estratégica   importância  para  a   fluidez  do 
transporte   e  do   trânsito  na   cidade  do  Recife   e,   por   este  motivo,  há   que   ser 
amplamente   analisado   e   discutido   com   a   sociedade   civil   e   suas   instituições 
representativas políticas, como esta Casa, e técnicas como o CREA Conselho 
Regional de Engenharia  e Instituto dos Arquitetos do Brasil , em suas seccionais 
locais.

                                 Estamos, assim, cumprindo com o nosso dever em trazer para a  
Câmara Municipal do Recife o debate sobre um projeto desta amplitude para que 
todos tomem conhecimento do seu complexo conteúdo.     
          

____________________ 
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Vereadora


